
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１５年３月１日                NO,４３０ 

 

   二恵橋 

 片品側に架かる現在の 

二恵橋は、昭和３７年（ 

１９６２）に架けられた 

ものですが、最初に橋が 

架けられたのは、明治１ 

１年（１８７８）です。 

 現在ではなくなってし 

まいましたが、現在の橋の少し下流に中島があり、この中島に 

二つの橋を架け、二恵二見橋と名付けられました。 

          上久屋蚕影宮 

             上久屋の十二山神社にある「蚕の 

神様」の石仏は、右手に桑の枝、 

左手には蚕の種紙を持ち、まわり 

には繭玉があしらわれています。 

 蚕神の文字塔は、方々で見られ 

ますが、こうした像がはっきりと 

彫られたものは珍しいといわれて 

います。 

 上久屋蚕影宮は、薄根の大桑、 

南郷の曲屋などとともに「ぐんま 

絹遺産」に登録されました。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
国
か
ら
補
助
金
を
交
付
さ
れ
る
企
業
な
ど
か
ら
献
金
を
受
け
取
っ
て
い
た
西
川
公
也
農

林
水
産
大
臣
が
辞
任
し
ま
し
た
が
、
本
人
は
す
で
に
献
金
は
返
し
た
と
言
っ
て
、
辞
任
で
幕
を
引
く
意
向

の
よ
う
で
す
が
、
政
治
資
金
規
正
法
に
違
反
す
る
よ
う
な
献
金
を
受
け
取
っ
て
お
い
て
、
か
え
し
た
、
や

め
た
で
す
む
問
題
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

西
川
議
員
は
２
月
２３
日
、
辞
表
提
出
し
た
後
、
記
者
団
に
「
私
が
い
く
ら
説
明
し
て
も
、
わ
か
ら
な

い
人
に
は
わ
か
ら
な
い
」
と
う
そ
ぶ
き
、
ま
っ
た
く
反
省
し
て
い
な
い
態
度
で
し
た
。 

 

政
治
資
金
規
正
法
で
は
、
国
か
ら
補
助
金
な
ど
を
交
付
さ
れ
る
企
業
が
、
交
付
の
決
定
か
ら
１
年
以
内

に
献
金
す
る
こ
と
を
禁
止
し
、
献
金
し
た
側
も
献
金
を
受
け
取
っ
た
側
に
も
罰
則
が
あ
り
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

西
川
議
員
は
、
今
回
企
業
献
金
を
受
け
た
企
業
が
、
国
の
補
助
金
交
付
が
４
ヶ
月
前

に
決
ま
っ
て
い
た
の
に
、「
補
助
金
が
交
付
さ
れ
る
こ
と
は
知
ら
な
か
っ
た
」
と
い
う

言
い
訳
は
、
密
か
に
献
金
を
返
し
て
い
た
こ
と
か
ら
も
通
じ
る
話
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 新年度予算や介護保険料の引き上げなど新年度予算に関わる条例改正、

プレミアム商品券の発行など国の経済対策を含めた、平成２６年度一般会

計補正予算などが審議されます。 

 一般質問は、９日と１０日の２日間で大東議員など８人の議員がおこな

い、新年度予算と介護保険条例の一部を改正する条例など予算関連条例は、

議長を除く議員で構成する予算審査特別委員会に付託され審議されます。 

 新年度の一般会計の予算総額は、「明日の沼田をつくる元気みらい創造予

算」として２１４億４，８５１万円で、対前年度比２．７％の増となり、

中心市街地土地区画整理事業には２億９，７１４万円、グリーンベル２１

の出店補助金などに１億９，７２７万円予算が計上されていますが、年金

が減額されるなか介護保険料は約２３％の値上げが予定されています。 

    大東議員の一般質問 

  １，市政運営について 

  ２，介護保険について       ※大東議員の一般質問は３月１０日 

  ３，子育て支援について       の午後３時頃からの予定です。 

  ４，公共交通について        開始時刻は変更になる場合があり 

  ５，沼田公園長期整備構想について  ます。 

 

 

 老神温泉の利根観光会館ホールで開かれ、埼玉県鴻巣

市から贈られた５００体のひな人形や県内各地から贈          

られた１０００体のおひな様やつるし雛が飾られてい

す。             ます。 

 今年はおひな様の数      

も増え、３月３１日  

までおこなわれます。 

 ３日には、つるし雛

づくりのイベントも

おこなわれます。 

 歴史観光アドバイザーの早川知佐さんとみなかみ町

文化財調査委員長の渋谷浩さんが、真田幸村や父昌幸、

兄信之について、真田氏の領地経営などについて、２月

２１日、正覚寺で講演 

をおこないました。 

 この講演会は、NH 

K の大河ドラマ「真田 

丸」にちなんだもので、 

歴史リレー講演会第４ 

弾として開かれました。 


